

**PETRONAS Carigali (Turkmenistan) Sdn Bhd
Invites qualified and suitable applicants for the following position:**

Title: Non-Executive (Accounts Payable & Receivable)

Work location: Ashgabat

Qualification required: All applicants must meet requirements, provide comprehensive information and supporting documents.

Education: Certificate or equivalent in Accounting and Finance.

Experience: 2-5 years of working experience in related area.

Language: Fluent verbal and written English, Turkmen and Russian.

Skills: Knowledge in SAP software and MS office tools (MS Word, MS Excel).

Applications are available in <https://shorturl.at/epCP2> link or PETRONAS Carigali (Turkmenistan) Sdn Bhd's Ashgabat office, 81, Beyik Saparmyrat Turkmenbashy Shayoly, Ashgabat, Turkmenistan.

Completed applications to be submitted to the PC(T)SB Premises or mailed at recruitment.tm@petronas.com.my not later than 2 weeks from the date of advertisement with identification of your name, surname and position you are applying in the email.

Only successful candidates who meet position requirements will be invited for the interview.

**Компания «ПЕТРОНАС Чаригали (Туркменистан) Сдн Бхд»
приглашает на работу квалифицированных и соответствующих требованиям
кандидатов по следующей вакансии:**

Место работы: г. Ашхабад

Должность: Помощник (кредиторская и дебиторская задолженность)

Предъявляемые требования:

Все кандидаты должны предоставить полную информацию и сопроводительные документы о нижеследующем:

Образование: Сертификат или его эквивалент в области бухгалтерского учета и финансов.

Опыт работы: от 2 до 5 года опыта работы в соответствующей области.

Знания языков: Свободное владение разговорным и письменным английским, туркменским и русским языками.

Навыки и умения: Навыки работы с программным обеспечением SAP и MS Office.

Анкеты можно получить по ссылке <https://shorturl.at/epCP2> или в Ашхабадском офисе компании «ПЕТРОНАС Чаригали (Туркменистан) Сдн Бхд» по адресу: Туркменистан, г. Ашхабад, Бейик Сапармурат Туркменбаши шаёлы, д. 81.

Заполненные анкеты необходимо сдать в компанию «ПЧ(Т)СБ» или отправить на электронную почту recruitment.tm@petronas.com.my не позднее 2 недель с даты публикации данного объявления, с указанием Ф.И.О. и должности, на которую подаете анкету через электронную почту.

Только квалифицированные кандидаты, соответствующие требованиям к должности, будут приглашены на собеседование.

“PETRONAS Çarigali (Türkmenistan) Sdn Bhd” kompaniýasy ökde hünärli we bildirilýän talaplara laýyk gelýän dalaşgärleri aşakda görkezilen iş ýerine çagyýar:

Aşgabat ş.

Wezipesi: Bölüm kömekçisi (Kreditorlyk we debitorlyk bergisi)

Bildirilýän talaplar:

Dalaşgärler özleri barada doly maglumatlary we aşakdaky bentlere degişli resminamalary bermelidir:

Bilimi: Buhgalterçilik hasabaty we maliýe pudagynda şahadatnamasy ýada deň derejeli resminamasy bomaly.

Iş tejribesi: 2 ýyldan 5 ýyla çenli degişli pudakda iş tejribesi bolmaly.

Dil ukypalary: Inlis dilinde erkin gürläp we ýazyp bilmeli.

Endikleri we başarnyklary: SAP we MS Office programmalary bilen işlemekde başarnyklary bolmaly.

Sowalnamalary <https://shorturl.at/epCP2> salgysyndan ýa-da “PETRONAS Çarigali (Türkmenistan) Sdn Bhd” kompaniýasynyň Aşgabat şäheriniň Beýik Saparmyrat Türkmenbaşy şaýolunyň 81-nji jaýynda ýerleşýän edara binasyndan alyp bilersiňiz.

Doldurylan sowalnamalar şu habaryň çap edilen gününden başlap, 2 hepdeden gijä galman ”PÇ(T)SB” kompaniýasyna dalaşgäriň doly adyny, familiýasyny görkezip tabşyrylmalydyr ýa-da recruitment.tm@petronas.com.my elektron salgysy boýunça ugradylyp bilner.

Diňe wezipe boýunça bildirilýän talaplara laýyk gelýän başarnykly dalaşgärler söhbetdeşlige çagyrylar.